
Interrogazione n. 423
presentata in data 31 gennaio 2002
a iniziativa del Consigliere Gasperi
“Scuola internazionale di Talassemia”
a risposta scritta

Il sottoscritto Consigliere di Alleanza Nazionale Gilberto Gasperi,
Avendo appreso da organi di stampa che il Presidente della Giunta afferma di non conoscere

ufficialmente il progetto della scuola di Talassemia nel merito;
Risulta all’interrogante che il Ministro della salute prof. Girolamo Sirchia abbia informato formal-

mente il Presidente della Giunta circa la volontà del Governo di istituire in Italia la scuola di Talassemia
e chiedendo pertanto l’assenso della Regione Marche ad ospitare questo progetto presso l’Azienda
ospedaliera San Salvatore di Pesaro;

Vista l’enorme importanza che riveste tale iniziativa per la Regione Marche e per la Provincia di
Pesaro-Urbino, sia sotto il profilo tecnico scientifico che economico nonché di immagine a livello
internazionale;

Ciò premesso,
INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere quali iniziative voglia prendere la Regione Marche in merito
alla richiesta avanzata dal Ministro della salute.


